

# NDR 2 Moment mal

Montag – Freitag 18:15, Samstag & Sonntag 9:15 Uhr



Pastor Julius Jordan aus Bargteheide

Montag, 03.07.2024

---

Nach meinem Abitur und vor meinem Studium habe ich ein Freiwilliges Soziales Jahr im Rettungsdienst gemacht.

Eine gute Kommunikation auf dem Rettungswagen – das muss einfach funktionieren. In kurzer Zeit muss man mit seiner Kollegin eine Entscheidung treffen. In kurzer Zeit und unter Stress muss man einen kühlen Kopf behalten und auch so sprechen. Manchmal klappt es nicht mit der Kommunikation, dann muss man es im Nachhinein ansprechen.

In dieser Zeit habe ich gelernt, dass in der Kommunikation die Wurzel des Miteinander liegt. Und damit meine ich nicht das einfache miteinander reden, sondern das offene und ehrliche Gespräch – die Bereitschaft, dem Gegenüber zuzuhören.

Redet miteinander, so stärkt es die Nächstenliebe. Jesus ist mein Vorbild. Er wählt seine Worte bedacht und bewusst. Er legte mit seinen Worten den Finger in die Wunde. Und er hat gefragt, wie geht es dir. Er hatte ernsthaftes Interesse an dem Menschen gegenüber.

Ob auf dem Rettungswagen oder im Alltag, mit Jesus oder ohne – Reden und Zuhören ist eine Kraftquelle für eine Kultur des Miteinanders. Gelebte Nächstenliebe und eine Trainingssache.